

Wir unterbrechen unser Programm im Info-Center.



Info-Center Tunnel Rastatt geschlossen

**Ausbau- und
Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

aufgrund der aktuellen Entwicklungen hinsichtlich der Verbreitung des Corona-Virus, bleibt das Info-Center Tunnel Rastatt bis auf Weiteres geschlossen.

Sie können weiterhin gerne Anfragen zum Bauprojekt über unser Kontaktformular stellen:
www.karlsruhe-basel.de/kontakt.html

Sobald die neuen Öffnungszeiten für das Info-Center Tunnel Rastatt feststehen, werden diese frühzeitig bekannt gegeben.

Ihre Deutsche Bahn
Karlsruhe, 17. März 2020